

Propuesta ciudadana

Pleno de octubre 2014

AJUNTAMENT D'ESPLUGUES
DATA: 30/09/2014 13:22:38
Nº ENTRADA 2014 00010490

La Asociación por la Igualdad de los Derechos de los Discapacitados, AIDED, es una entidad constituida en el año 2000, y registrada en la Generalitat de Catalunya con número 14.75.

El objetivo de AIDED ha sido trabajar desde sus comienzos para que las personas con discapacidad tengan los servicios necesarios para que puedan tener una vida más fácil y de mejor calidad. Junto al Ayuntamiento de Esplugues hemos creado cursillos de piscina personalizados, un casal inclusivo en la edad infantil y un casal de adultos en verano y en invierno para pluridiscapacitados.

También se conseguimos que las personas disminuidas, de toda Catalunya tuvieran los dentistas gratuitos por la Seguridad Social, Y se hicieron aulas preparadas para profundos para leves y también enfermos mentales.

Los discapacitados de nuestra ciudad carecen de una residencia, y nuestra entidad ha luchado desde sus comienzos para que nuestros hijos pudieran acceder a una plaza de residencia en nuestro municipio o lo más cerca posible, ya que sabemos que es irremediable que el día que los padres no podamos tenerlos con nosotros tendrán que ir a un centro residencial.

En el año 2006 solicitamos Cal Suis al Ayuntamiento, y recogimos en una semana cuatro mil firmas ,pero al final conseguimos que se firmara un convenio, y se cedió Can Oliveras a la Generalitat para este fin.

Desde entonces vamos detrás de que se ponga esa primera piedra para hacer posible ese centro tan esperado. Se hizo el convenio y el proyecto funcional y ahí se quedo... en el 2014 se vuelve a pedir que se incluya en los presupuestos de la Generalitat pero CIU y ERC lo rechazan por falta de fondos. Hoy no voy a exigir derechos ni obligaciones que las hay, si no de realidad, y la realidad es que la política social al final es eso derechos de la personas a recibir la atención necesaria y la obligación de un político a cubrir esa necesidad, en Esplugues tenemos 3733, personas con discapacidad, suficientes , si miramos los habitantes que hay en nuestro municipio.

La realidad es que las familias necesitan plazas de residencia y de respiro. En la actualidad, en nuestro municipio solo hay una plaza de respiro y es privada. en Finestrelles, Solicitamos que se presente la petición en la Generalitat para que el proyecto sea una realidad y no un papel en un cajón.

Muchas gracias

La junta directiva de Aided

Presidenta

Maria sierra Peña

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Sierra Peña', enclosed within a large, loopy oval flourish.